

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: RAFAEL APRILLO GAGAH PRIAMBODO	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0124384296 / 1830	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat Sekolah	: Dusun Pepe Rt 031 Rw 015		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal Memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan yang ada . Baik dalam hal Memahami karya keselamatan Allah melalui para nabi.	77	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal Melaksanakan karya keselamatan Allah melalui kata- kata , tindakan dan pribadi Yesus Kristus. Baik dalam hal Mewujudkan karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Sangat Baik dalam hal KI-3 PPKN KELAS 6.5. Cukup Baik dalam hal menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.	80	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
---	--	----	---	--	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	75	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Cukup Baik dalam hal mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.).	78	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif. Baik dalam hal menyajikan hasil penggalian informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	72	C	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan). Cukup Baik dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif.	78	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana.	77	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	C	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia... . Cukup Baik dalam hal memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera... .	78	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera... Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN..

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	76	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal memahami penampilan tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal memahami reklame.	78	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menampilkan tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	76	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**.	77	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam hal mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai).
---	---	----	---	--	----	---	--

Muatan Lokal

9	Bahasa Daerah ...	78	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan/ parèbhāsan, bebasan/ èbhārāt, saloka).. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah..	82	B	Ananda Rafael Aprilo Gagah Priambodo Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.. Baik dalam hal menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan/ parèbhāsan, bebasan/ èbhārāt, saloka)..
---	-------------------	----	---	---	----	---	---

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Penggalang	Dapat menjelaskan manfaat menabung dan membayar uang iuran kepada anggota regunya/pasukan serta mengajak untuk melakukan gemar menabung
2	Bhs. Inggris	Baik dalam menggunakan kalimat greeting dan conversation, dan mampu mengenalkan diri (introducing) dengan baik
3	TIK	Baik dalam praktik Microsoft word dan mampu mendemostrasikan cara menjalankan microsoft word

D. Saran - saran

Lebih giat belajar dan tingkatkan prestasi

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	140 cm	-
2	Berat Badan	28 kg	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2 Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Lumajang 20 DESEMBER 2023

Guru Kelas,



SISILIA MESRIANA, S.Pd

NIP. 1531/YK



Mengetahui
Kepala Sekolah

NINIK ISWAHYUNINGTYAS, S.Pd

NIP 1587/YK